

**Unsere Appartements sind Nichtraucherappartements.  
Wir bitten Sie daher NICHT in den Appartements zu rauchen.**

#### **Allgemein**

Sämtliche Dinge, die sich in den Appartements oder auf dem Balkon bzw. der Terrasse befinden, dürfen und sollen von Ihnen benutzt werden. Bitte gehen Sie mit der gesamten Einrichtung und dem Inventar sorgsam um und behandeln Sie das Mietobjekt pfleglich. Tragen Sie bitte Sorge dafür, dass auch Ihre Mitreisenden, die Mietbedingungen einhalten. Fenster und Türen sind beim Verlassen der Appartements zu schließen. Feste und Partys sind in den Appartements nicht gestattet. Die in der Mietvereinbarung angegebene Personenzahl darf nicht überschritten werden.

#### **Anreise**

**ab 16:00 Uhr:** Die Schlüsselübergabe erfolgt direkt bei den Appartements B&M Rab Lopar, Lopar 198 A

#### **Abreise**

**bis 10:00 Uhr:** Besenrein, Geschirr sauber in die Schränke, Kühlschrank und Mikrowelle sauber hinterlassen, Abfalleimer und Müll entsorgen.

**Ruhezeiten:** 13 – 14 Uhr und 22 – 7 Uhr.

**Telefon:** Bobi - Deutsch und Kroatisch  
+49 160 3304661

#### **An die Eltern**

Bitte beaufsichtigen Sie Ihre Kinder bei der Benutzung der Spielgeräte. Für die Benutzung übernehmen wir keine Haftung.

#### **Handtücher**

Wir stellen Ihnen Handtücher für Ihren Aufenthalt zur Verfügung. Sie können die Waschmaschine von 09:00 - 20:00 Uhr nutzen. Bitte versorgen Sie die Wäsche unverzüglich nach Beendigung des Programmes. Bitte beachten Sie die Waschinweise im Waschraum.

#### **Küche**

Bitte stellen Sie das Geschirr, Töpfe und Besteck nur in sauberem und trockenem Zustand in die Schränke. Stellen Sie heiße Töpfe und andere heiße Gegenstände bitte nicht ohne Untersetzer auf die Tische oder die Arbeitsplatte. Benutzen Sie zum Schneiden immer ein Schneidebrett als Unterlage. Hinterlassen Sie den Innenraum der Mikrowelle und dem Kühlschrank bitte im sauberen Zustand.

#### **Bad**

Wir bitten Sie, in Dusche und Toilette keine Hygieneprodukte, Abfälle, Essensreste, Fette oder ähnliches zu werfen, da es sonst zu Verstopfungen kommen kann. Lassen Sie das Fenster (sofern vorhanden) wenn möglich auch die Türe zum Lüften hin und wieder offen.

#### **Bettwäsche**

Wir stellen Ihnen für die Dauer Ihres Aufenthaltes die Bettwäsche zur Verfügung. Sie brauchen die Bezüge vor Ihrer Abreise nicht abzuziehen.

#### **Außenanlagen**

Die den Appartements zugehörigen Aussenanlage umfasst den Vorplatz (auch Stellplatz für PKW) und den Garten mit Pool, Grill mit Sitzplatz und Spielplatz. Bitte verlassen Sie die Aussenanlage, so wie Sie sie vorgefunden haben und entsorgen Müll selbstständig. Grill gewissenhaft bedienen und Kinder fernhalten.

#### **Pool**

Benutzung auf eigene Gefahr. Eltern haften für Ihre Kinder.

#### **Beschädigungen**

Niemand beschädigt absichtlich Sachen, es kann jedoch jedem passieren, dass einmal etwas kaputt geht. Wir würden uns freuen, wenn Sie den entstandenen Schaden mitteilen und wir diesen, nicht erst nach Ihrer Abreise bei der Endreinigung feststellen. Der Mieter haftet für Beschädigungen, in Höhe der Wiederbeschaffungskosten je nach Absprache. Hier sind aber nicht Kleinigkeiten wie z. B. zerbrochene Gläser oder Teller gemeint.

#### **Kinderbett / Kinderhochstuhl**

Auf Wunsch stellen wir Ihnen kostenfrei ein Kinderreisebett und einen Kinderhochstuhl zur Verfügung. Vorbehaltlich Verfügbarkeit.

#### **Haustiere**

Das Mitbringen von Haustieren ist nicht erlaubt.

#### **Parken**

Es kann direkt vor den Appartements im videoüberwachten Vorplatz kostenfrei geparkt werden. Wir übernehmen keine Haftung für Schäden.

#### **WLAN**

Alle Appartements verfügen über kostenfreies WLAN für Ihren gesamten Aufenthalt.

#### **Nebenkosten**

Wasser, Strom und Klimaanlage sind im Mietpreis enthalten. Wir bieten Ihnen eine Gemeinschaftswaschmaschine und Trockner zur Nutzung an.

#### **Haftung**

Der Vermieter haftet nicht für Wertgegenstände des Gastes/der Gäste

#### **Hausrecht**

Unter bestimmten Umständen einer Reparatur kann es notwendig sein, dass der Vermieter das Appartement ohne Wissen des Gastes betreten muss.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit!

Wir wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt, viel Spaß, Entspannung und Erholung.

**WiFi-Schlüssel: M**  
**Passwort: 20192019**





**Our apartments are non-smoking apartments.  
We therefore ask you NOT to smoke in the apartments.**

### General

All things that are in the apartments or on the balcony or terrace may and should be used by you. Please handle the entire furnishings and inventory with care and treat the rented property with care. Please make sure that your fellow travellers also comply with the rental conditions. Windows and doors must be closed when leaving the apartments. Parties and celebrations are not allowed in the apartments. The number of persons stated in the rental agreement may not be exceeded.

### Arrival from

**16:00 o'clock:** The keys are handed over directly at the apartments B&M Rab Lopar, Lopar 198 A

### Departure until

**10:00 o'clock:** broom clean, dishes clean in the cupboards, refrigerator and microwave clean left, trash can and garbage disposed.

**Rest periods:** 13:00 - 14:00 and 22:00 - 7:00

**Phone:** Bobi - German and Croatian  
+49 160 3304661

### To the parents

Please supervise your children when using the Playground equipment. We assume no liability for the use of this equipment.

### Towels

We provide towels for your stay. You can use the washing machine from 09:00 - 20:00 o'clock. Please take care of the laundry immediately after the end of the program. Please follow the washing instructions in the laundry room.

### Kitchen

Please place dishes, pots and cutlery in the cupboards only when clean and dry. Please do not place hot pots and other hot objects on the tables or worktop without a coaster. Always use a cutting board as a cutting surface. Leave the interior of the microwave and refrigerator clean.

### Bathroom

We ask you not to throw any hygiene products, waste, food leftovers, grease or similar in the shower and toilet, as this can cause blockages. Leave the window (if available) and, if possible, the door open from time to time for ventilation.

### Bed linen

We provide you with bed linen for the duration of your stay. You do not need to remove the covers before your departure.

### Outdoor facilities

The outdoor facilities belonging to the apartments include the Forecourt (also parking space for cars) and the garden with pool, barbecue with sitting area and playground. Please leave the outside area as you found it and dispose of garbage on your own. Use the barbecue conscientiously and keep children away.

### Pool

Use at your own risk. Parents are liable for their children.

### Damages

No one intentionally damages things, but it can happen to anyone that something breaks. We would be pleased if you would inform us about the damage and we would not have to wait until after your departure for the final cleaning. The tenant is liable for damages, in the amount of the replacement costs as agreed upon. However, this does not refer to minor damage such as broken glasses or plates.

### Crib / high chair

On request, we can provide you with a child's travel bed and a high chair free of charge. Subject to availability.

### Pets

It is not allowed to bring pets with you.

### Parking

It can be directly in front of the apartments in the video-monitored Parking is free of charge in the forecourt. We assume no liability for damages.

### WLAN

All apartments have free WLAN for your entire stay.

### Service charges

Water, electricity and air conditioning are included in the rental price. We offer a communal washing machine and dryer for your use.

### Liability

The landlord is not liable for valuables of the guest/guests

### Domestic Authority

Under certain circumstances of a repair it may be necessary for the landlord to enter the apartment without the knowledge of the guest.

Thank you very much for your attention!

We wish you a pleasant stay, a lot of fun, relaxation and recreation.

**WiFi-Key:  
Password:**

**M  
20192019**

